



OPINIÓN

JUEGO DE MANOS

Por Xochitl Patricia Campos López

El cuestionado acto protocolario entre la Presidenta de México Claudia Sheinbaum y Manuel Velasco ha servido para que los críticos de la primera administración federal femenina y feminista la certifiquen como débil.

Es cierto que la figura del Senador Chiapaneco causa polémica por su pasado priista y, sobre todo, por la pertenencia al pragmático Partido Verde Ecologista de México.

Las manos del senador verde hace tiempo que son evidenciadas, por ejemplo, cuando golpeó a uno de sus colaboradores durante el gobierno estatal que encabezó y tanto daño le hizo a Chiapas. Por ello, el saludo a Manuel Velasco debe ser cuestionado.

La oposición trata de convertirlo en un símbolo de la importancia que tiene la hegemonía hispanista a pesar de las críticas a la Corona Española; el subconsciente nos delata y, quizá por ello, replantear las relaciones iberoamericanas es fundamental.

Debe terminarse el sistema de castas que sustenta una jerarquía y pigmentocracia basados en el imaginario derecho de sangre que lastima profundamente a México.

Es normal la mano poderosa en la clase política patriarcal, pero eso debe cambiar.

La Presidenta de la república quizá piensa como Selena Gómez "Kill em with Kindness".

Ojalá que funcione, porque hay manos como las de Javier García Paniagua quien, según la rumorología nacional, ponía en su lugar a José López Portillo.

La Presidenta Sheinbaum cuenta con aliados poderosos y fundamentales en la segunda parte del morenismo.

Con todo y su cultura machista, México también ha sido un matriarcado y, sin necesidad de cargos públicos, existen mujeres que han tenido un poder absoluto en sus distintos sectores.

La Maestra Elba Esther Gordillo es todo un caso del cacicazgo femenino y el poder de las mujeres en América.

La Maestra Elba Esther Gordillo es todo un caso del cacicazgo femenino y el poder de las mujeres en América.

Las manos del senador verde hace tiempo que son evidenciadas, por ejemplo, cuando golpeó a uno de sus colaboradores durante el gobierno estatal que encabezó y tanto daño le hizo a Chiapas. Por ello, el saludo a Manuel Velasco debe ser cuestionado

México conoce el poder de las mujeres, al malinchismo debemos más nuestra existencia que a los españoles.

El significativo número de Jefas de Familia se mantiene en crescendo y demostrando que los varones son prescindibles en amplios sectores de la vida. El sexo débil no tan débil hace lo suyo y lo hace bien.

Claudia Sheinbaum tiene la capacidad para ejecutar la segunda parte de la Cuarta Transformación y continuar fortaleciendo al Estado Mexicano en su búsqueda de la historia.

Algo es seguro, Sheinbaum no será Peña Nieto regañado por OHL-Oteyza ni Salinas-Calderón rogando la nacionalidad española.

Los neoliberales, incluso, no entienden que su proyecto fracasó por el apego al Modelo Hispanista y su olvido de la idea de América del Norte.

Incluso el neoliberalismo nos aparta de la Hispanidad, pero eso es otra historia.

Comienza la sociedad mexicana para acostumbrarse a una Jefa de Estado; es humana y necesita todo nuestro apoyo para que el rumbo permanezca.

Si a la Presidenta de México le va bien, a todos nos va bien.



Foto: Cuartoscuro



Foto: Proceso